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２０２４－２０２５年度  

    高山西ロータリークラブ  テーマ  
 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   米澤 久二 

●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988   ●幹 事    田中 晶洋 

       大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ     ●会報委員長    阪下 六代 

「 ズキズキ ワクワク 」しましょう 

第２７７５回例会  
令和７年４月４日 

お祝い・会員スピーチ 

２０２４－２０２５年度 
ＲＩテーマ 

 
 
スポーツと税金 
 

報道によりますとプロ野球・巨人の

坂本勇人選手が東京国税局の税務調

査を受け、2022年までの3年間で約

2億4千万円の申告漏れを指摘された

そうです。坂本選手は料亭やクラブ

での飲食代などを必要経費に含めて

計上していて、国税局は、「収入を得るために直接必要」な支出に     

あたらないと判断して申告漏れを指摘したそうです。 

この記事のようにプロスポーツ選手は、一般の個人事業主と同様

に確定申告をして所得税を納めなくてはなりません。球団等から

給与を得ているわけではありません。契約金や賞金、スポンサー

収入などが収入として所得税の対象と扱われます。所得税や住民

税、場合によっては消費税を納める必要があります。 

海外でプレーする選手の場合、どの国で納税するかが問題となり

ます。 

以前サッカーのイニエスタ選手の二重課税問題がありました。日

本とスペインの税法の違いによりこの問題が生じました。イニエ

スタ選手は2018年にヴィッセル神戸と契約し、日本でプレーしま   

したが、その年の所得について、日本の居住者と認定され、約8

億6000万円の申告漏れを指摘されました。 

イニエスタ選手はすでにスペインで所得税を申告していたため、

日本でも課税されることで二重課税の問題が発生しました。 

国際的な税務問題はとても複雑ですが、スポーツ選手のように複

数の国で収入を得る場合、とても悩ましい問題になると思いま

す。 

＜幹事報告＞ 
 

◎ＲＩ日本事務局より 

・４月のロータリーレートについて 
    １ドル １５０円   

（３月も１５０円） 
◎「あったかい言葉かけ運動」 

ポスター   
   ご自由にお持ち帰りください 

＜例会変更＞ 
 
 高山中央ＲＣ  ４月１４日（月）・・・・ 休会 定款による 

         ４月２８日（月）・・・ ・休会  定款による 

＜受贈誌＞ 

    ・令和７年度の文化協会会員証・広報「高山の文化」        

  ・オクトンより周年記念カタログ 

  ・株式会社生駒時計店より2025-2026年度カタログ  
＜出席報告＞ 

 ＜本日のプログラム＞ 
 お祝い 
 ◎会員誕生日  （写真左より） 

  下屋 勝比古 村口 拓也 内田 幸洋 斎藤 章 井口 大輔 

   4.13    4. 9   4.17    4.30   4.20  

 ◎配偶者誕生日 （当日ご自宅に花束をお届け） 

   斎藤 章   厚子さん   ４.  ５ 

   向井 公規 祐子さん   ４．２２ 

   榎坂 純一 真弓さん   ４．２０ 

   大屋 尚史 英実さん   ４．２９ 

   佐藤 貴史 百子さん   ４．１０ 

   川瀬 裕之 幸枝さん   ４.  ２ 

   

 ◎結婚記念日  （写真左より） 

    井口 大輔   挾土 貞吉     田中 晶洋  佐藤 貴史 

    Ｈ14.4. 4   Ｓ42.4. 7     Ｈ 6.4.16  Ｈ12.4. 8 

   

 

  ◎出席表彰 

 

   米澤 久二 ２４年 

 

  ◎在籍周年記念表彰 

    

    なし 

 

   ◎３カ月表彰 

 

   ・井辺 一章 ・米澤 久二 ・田中 武 ・垣内 秀文 

   ・下屋 勝比古 ・杉山 和宏 ・大屋 尚史 

             

出 席 Make-Up 出席者数 会員数 出 席 率 

３１名 － ３１名 ３８名 ８０．００％ 

＜会長の時間＞ 
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２０２４－２０２５年度  

高山西ロータリークラブ  テーマ 「 ズキズキ ワクワク 」しましょう 
 

 

＜本日のプログラム＞ 

会員スピーチ 

  村口 拓也さん 

小豆島ってどんなところ 
 
 
 
小豆島は日本のエーゲ海と呼ばれる瀬戸内海の香川県と岡山の

間にある小さな島です。小さな島と言っても瀬戸内海では淡路島

の次に2番目の大きさの島で、現在は約 26000人が住んでいます。 

橋やトンネルで本土や四国と繋がっていないので船で渡ってい

ただくようになります。 

気候は冬でも平均5度ほどあり雪はあまり降りませんが、その分

夏は潮風でジメっとした暑さとなり雨も少なく水不足となった

りします。 

ですが、そういった気候が適していたため約115年前に日本で初

めてオリープの栽培に成功し『オリープの島』とも呼ばれるよう

になりました。 

小豆島は観光地としてTVで度々紹介されたりしているので行

ったこと聞いたことのある方もいらっしゃると思います。もと

もと四国や香川県は『四国八十八ヶ所霊   場』巡りに訪れる巡

礼者（お遍路さん）が昔から多く、小豆島にも『小豆島八十八

ヶ所霊場』巡りに年間数万人が訪れたりしていました。 

その後1950年代に壷井栄さんの『二十四の瞳』の映画が大ヒッ

トとなり小豆島は観光地として人気となったそうです。 

有名な観光地として、映画やの舞台となった『二十四の瞳の映

画村』や日本 3大渓谷の『寒霞渓』や、恋人の聖地と呼ばれる『エ

ンジェルロード』、白い風車のある『オリープ公園』などがあり

ます。 

最近では漫画やアニメの舞台となったので観光に来られる人が

ますます増えているそうです。 

特産物としてはオリープオイルや香川県なのでうどんと思われ

るかもしれませんが、小豆島は『そうめん』となっていて「播外l

そうめん（兵庫県）」や「三輪そうめん 

（奈良県）」とで【日本3大そうめん】と言われています。 

もちろん小豆島のうどんも美味しいので、帰省した時は食べに行き

ます。 

他にも醤油や佃煮、 ミカンやスモモ、オリーブの絞り果実を食べ

させ育てたオリープ牛もあります。 

瀬戸内海の静かな海を利用した、海苔の養殖も盛んです。 

岐阜県和良町の方が小豆島へ移り開業して、波花堂（なみはなど

う）の『御塩（ごえん）』という塩を作られているそうです。 

また、今年は３年毎に行われる「瀬戸内国際芸術祭」というイベ

ントが開催されます。 

小豆島だけでなく、直島や女木島などの香川県の瀬戸内海に浮か

ぶ島々の各所に世界中のアーティストの作品が展示されます。 

春(4/18~5/25)、夏(8/1~8/31)、秋(10/3~11/9)の予定

となっています。 

小豆島に帰省するたびに風景やお店が変わっておりますが、皆様

が小豆島に行かれる機会があった際はぜひ、こんな所を見てきた

よ。とか、教えていただければ嬉しいです。 

 

 

 

 

＜ニコニコボックス＞ 
 
●米澤 久二さん、田中 晶洋さん 

  

桜の花はまだ蕾が固いですが春の香りがただよってきています。４

月は高山祭や台湾訪問、地区協、新緑家族例会と行事が目白押しで

す。皆さん体調には十分気を付けて頂きたいと思います。本日は会

員スピーチです。村口 拓也さんの卓話楽しみにしております。 

 
●塚本 直人さん 

   

ようやく飛騨にも春が訪れたようです。サクラは高山祭には 

満開になるのでしょうか？ 

おかげさまで長女が大学を卒業して社会人となり、長男は高校を卒

業して大学生となりました。 

子育ても卒業が近くなりました。感謝の気持ちでいっぱいの春です。

皆様ありがとうございます。 

 

●井口 大輔さん 

 

２００２年４月4日14：44に高山市役所へ婚姻届けを出してから 

早いもので丸２３年になりました。帰宅すれば愚痴のみダメ輔だ 

なんだ言われるだけで愛猫なつめsanを介して癒しを貰う毎日で 

すが今日ぐらいは感謝の気持ちを表現してみようかなぁ。 

記念日当日が例会なので会にも感謝のおすそ分けのニコニコです。 

 

 

●岡田 贊三さん、斎藤 章さん、古橋 直彦さん、田中 武さん、 

 垣内 秀文さん、下屋 勝比古さん、大村 貴之さん、 

 榎坂 純一さん、熊谷 高志さん、村口 拓也さん、 

 

４月に入り新年度がスタートしました。 

高山でももう少しで桜野の花が咲き始めそうです。 

ちょうど高山祭には満開になると思います。 

高山祭にたくさんの観光客がみえることを願っています。 

＼ 
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